

WOLMIRSTEDTER KURIER

Mittwoch, 19. Mai 2010



Hortkinder pilgern ins Klein Rottmersleber Hollertal

Zu einem gemeinsamen Ausflug in das Klein Rottmersleber Holundertal brachen gestern die Hortkinder der Hermsdorfer und der Rottmersleber Grundschule auf. Anstelle der ursprünglich geplanten Holunderblütenernte sammelten die Kinder Löwenzahn. Der lange Winter verzögert in

diesem Jahr die Hollerblüte. Nichtsdestotrotz hatten die kleinen Ausflügler mit ihren Erzieherinnen jede Menge Spaß. Im Holundertal hatte der Klein Rottmersleber Holger Knappe bereits den Grill angeworfen und verwöhnte die Feriengäste mit leckeren Bratwürsten. Foto: Maik Schulz